

Cómo es la personalidad detrás de Valentina de Mercader

La mujer madura que se convirtió en empresaria

Fabián Marchant

“A cada día, yo lo vivo plenamente, sin arrepentimiento, sin tristeza. Despierto a las 6:30 horas, me baño, me visto, me maquillo, hago ejercicio, desayuno y me dirijo al trabajo”, dice Liliana Ross, la exitosa productora teatral de “Ensayo de amor”.

“No solo ha deslumbrado como Valentina, la misteriosa madre del clan protagonista de “Machos”, solamente devolvió el talento de su hija a Canal 13, sino que además ha seguido creciendo como total productora y directora teatral. Su mayor éxito fue “Ensayo de amor”, la versión teatral clásica de “The Fall, Moon” y que hasta el 2002 fue vista por más de 262 mil espectadores.

Pero si esto no se acaba allí. Con “El robo de la obra”, su última apuesta, ha logrado buenas descargas, sobretodo con “No seré tonta, pero tengo marido”, protagonizada por Cristina Tinoco y cumplida en agosto con más de presentaciones ininterrumpidas.

Aunque algunas veces critican su vocación comercial, lo cierto es que Lili, como la llaman sus cercanos, logró convencerse como un éxito del naciente destino en la escena nacional, al que también contribuyó con “Los moribundos de la vagina”.

Este año, Liliana Ross no sólo encarnó a uno de los personajes más potentes de “Machos”. Además, ha seguido trabajando como exitosa productora teatral.

Teresita Reyes destaca que, más allá de “si la abo domape o no”, lo que distingue a la Ross es su坦acidad: “Es una actriz muy amable. Es una mujer que no tiene pelos en la

lengua, que no tiene tapajes”, asegura.

Uno de los actores que la conoce es Renato Massoni, quien define a esta actriz “una calidad desabrochada” como “muy espontánea” y con “una energía fantástica. Me



Una mujer italiana para hijos del diablo. Así define sus cercanos a Liliana Ross, la actriz que este año se transformó como Valentina en “Machos”.

Marta Miller, la hija de Liliana Ross

“Siento que mi mamá se liberó”

F. Marchant

Prac a la sobrecargada agenda que ha tenido durante el último tiempo ya su selección con Raúl Pino, Liliana Ross logró reforzar sus lazos familiares. “Yo creo que ahora le veemos más que nunca, porque somos más y nos juntamos y parte de esa felicidad es vivir con la familia”, comenta Marta, la menor de las tres hijas que la actriz tuvo con el fallecido director teatral Hugo Miller.

La actriz y también directora dice que en esta nueva etapa va mejor “sin miedos”, “lo que siente es que mi papá era una persona super importante e importante en el ambiente teatral y el ser, de alguna

forma, esposa de él, le generaba una especie de responsabilidad a mi mamá. Siento que después de la muerte de mi papá se liberó y creyó verdaderamente en su propia realización y en su propia intención”, asegura.

Vanessa, la otra hija que no de la pareja, comenta que su madre “está como viviendo más su vida y es genial. Yo comí un gran legado para nuestras hijas”. Es coordinadora del exitoso programa “Kite para ti con”, señala que Piero le “sacó sequedad” y preferir no hacer comparaciones entre otras mujeres y la que tuvieron sus padres. “Tendré que, pero no pienso que tenga nada que ver”, dice con seriedad.

Más generosa enelogios con la nueva pareja de su madre es Marta: “Escurriendo que mi mamá está super feliz con él (...) es guapo, es dulcísimo, tiene sentido del humor, es deportivo, igual que ella”, cuenta.

La otra vez elogia de esta manera a Daniela: “La fotografía que me en su estudio De Cuerpo y Alma refleja la diversión y su alegría. La mayor de las hijas de la pareja Miller-Ross conserva en su apariencia de que un modelo vive “una etapa excelente”, pero reconoce que está apagada: “Lo que pasa es que se impone que la teleserie “Machos” terminaba años”, explica.

Daniela define al esposo de



Daniela Miller que se hace estrechada los lazos familiares.

“Está como viviendo más su vida y es genial”, comenta Vanessa.

su mamá como “una persona moderna, abierta de cabera, entusiasta y respetuosa”, y coincide en que gran parte del buen momento

que vive Liliana se debe al amor. “Guardó uno este cruce dorado la vida la sonrisa y todo está bien”, comenta.

La mujer madura que se convirtió en empresaria [artículo]

Fabián Marchant.

Libros y documentos

AUTORÍA

Marchant, Fabián

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La mujer madura que se convirtió en empresaria [artículo] Fabián Marchant. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)